RECOMMANDATIONS AUX PRIÈRES

DEPUIS LE MOIS DE JUILLET.

On recommande tout spécialement aux prières :

Le triomphe de la Sainte Eglise sur les mauvaises doctrines, la Révolution, les Sociétés Secrètes et l'Internationale en particulier;—L'Auguste Chef de l'Eglise, S. S. Pie IX;—Mgr. l'Archevêque de Québec, NN. SS. les Evêques du Canada, leur Clergé, leurs Communautés religieuses, et les Œuvres de leurs diocèses; les missions, la propagation de la Foi, la France, la conversion de l'Angleterre, de la Russie, des Etats-Unis et en particulier:

- 3 Evêques et leur diocèse.
- 3450 Malades et infirmes.
 - 112 Epileptiques.
 - 168 Paralytiques.
- 3780 Conversions.
 - 284 Hérétiques.
 - 184 Apostats.
- 4624 Familles.
- 2552 Pères de familles.
- 2424 Mères
- 1680 Enfants désobéissants et débauchés.
- 1832 Graces spirituelles.
- 4280 " temporélles.
- 5450 Intentions particulières.
- 2528 Jennes gens et jeunes personnes.
 - 678 Personnes affligées.
 - 932 Navigateurs.